

Monatsrückblick Dezember/November

Im November ist leider nicht viel los, wir kommen gerade aus den Ferien und der Schulalltag ist zurück. Durch Krankheiten, Urlaub und Fortbildungen bleibt leider nicht viel Zeit für Ausflüge und Angebote. Unter der Woche werden die Kinder aber trotzdem mit Angeboten wie z.B. Backen oder Diorama machen gefördert.

Im Dezember dafür gibt es umso mehr. Am Nikolaustag besuchen ein paar Kinder die Krippenausstellung in Weilheim, wo sie Krippen in allen Arten und Formen anschauen können. Danach ging aus den Weihnachtsmarkt Kinderpunsch trinken und sogar den Nikolaus treffen (der sogar Geschenke dabei hatte). Die anderen Kinder bereiteten in der Zeit eine leckere Nikolausbrotzeit vor, mit Keksen, Mandarinen und Schokonikoläusen.



In der nächsten Woche hieß es proben für das Adventsfenster. Jeden Tag trafen sich alle Kinder im Haus um Weihnachtslieder zu üben. Diese sangen wir dann gemeinsam am Freitag, wo auch das Adventsfenster geöffnet wurde. Danach gab es Kinderpunsch und viele Leckereien von den Eltern mitgebracht.

Mitte Dezember hieß es dann den Gruppenraum schmücken mit Lichterketten, Fensterbildern und vielem mehr. Außerdem hat die Elke mit ein paar Kindern Plätzchen gebacken für unsere Weihnachtsfeier.

Die fand in der letzten Woche vor den Ferien statt. Wir saßen zusammen und ein paar Kinder haben ein Theaterstück über die Weihnachtsgeschichte aufgeführt. Danach gab es Plätzchen und Punsch. Außerdem wurden Geschenke ausgepackt. Es gab neues Playmobil viele neue Stifte und Malutensilien und Knete.



Damit ist das Jahr 2024 schon wieder zu Ende.

Das Team der Gruppe 2 möchte sich recht herzlich für die tolle zusammen Arbeit mit Ihnen bedanken und freut sich auf ein neues Jahr.

Wir wünschen einen schönen Start in das Jahr 2025.